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Sollte der von mir so kritisch beäugte Aufsichtsrat es schaffen, bis Ostern ein Duo an die Spitze
unseres Vereins zu stellen, bei dem man sportliche und wirtschaftliche Kompetenz erkennen
kann, wäre ich bereit, in bezug auf Rückzahlung der Fananleihe im nächsten Jahr mit mir reden
zu lassen. Und hoffe, daß das andere ähnlich sehen, die vielleicht ein wenig mehr angelegt
haben als ich.
Denn letztlich wäre wichtig, daß der Verein so viel wie möglich finanziellen Spielraum für den
Aufbau eines bundesligatauglichen Kaders hat.
Das mach ich nicht abhängig von sofortigen sportlichen Erfolgen, sondern vom Erkennen eines
sportlichen Gesamtkonzepts, auf dessen Basis die Spieler in unserem Verein künftig entwickelt
werden sollen.

Ich könnte mir dabei durchaus auch vorstellen, daß ich auch bei einer neu aufgelegten
Fananleihe für die Finanzierung bundesligatauglicher Spieler mitmachen würde. Weil ich es als
sinnvoll ansehe, alles mögliche zu versuchen, um wenigstens in der kommenden Saison
aufzusteigen.
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